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会議次第 

 

１ 議題 

① 主催事業について 

② 公民館研究大会について 

③ 公民館主催事業企画運営予定表について 

 

 

 



 

会議結果 

司会：遠藤委員 

 

１ 主催事業について 

岡野；「シルバー大学」が終了した。受講者の感想のなかに、良かった

という意見と、批判的な意見があった。批判的な意見としては、

例えば「憲法問題などでは、内容が極論すれば、護憲運動の宣伝

にも見える内容で、中立のものを希望するという意見です。 

末包委員；中立には心がけるべきだが、社会的な問題をとりあげない

というのも、おかしいと思う。 

中福；行政としては、社会的な問題には公平な立場でという風になり

がちだが、基本的なスタンスとして、ひとつの立場を押し付ける

のでなく、学ぶということを大事にしたい。 

片山委員；社会的な問題は、扱わないというのは、あり得ないと思う。

末包委員；道州制の講座について、その話は３０分くらいで、健康維    

持の話や、同じ話の繰り返しが多く、しかも予定時間の３０分前

に終了した。 

大森委員；逆に、「あの話は、判り易かった」という感想もあった。こ

れらの話を来年の参考としたい。 

末包；講師を選ぶときは、事前に著書を読むとか、講演を聞くとかし

て、調べることが必要だ。 

吉田；本だけは、すばらしいけれど実際聞いてみると話が下手という

こともあるので、実際の話を聞いてみるのがよいと思う。 

末包委員；分館の高齢者学級の、グループ分けしての交流について、

評価する意見があった。 

岡野；貫井南分館の「けやき学級」で、グループ分けして「小金井の

まちづくり」をテーマにして、小金井のいいところ、悪いところに

ついて意見を出し合ってもらうという講座があった。参考になる意

見がでて、それで終わらせるのがもったいないようないい内容であ

った。 

大森委員；一人の講師が２講座もっているとき、１回目に宿題を出し

ていただき、２回目に発表していただくということを考えてもよい

のではないか。 

続いて、市民映画会、市民講座、男女共同参画講座について、各担

当者から講座準備の状況についての報告がなされた。 

 

2 公民館研究大会について 

中福；大会の概要が決まり、つつがなく準備が進んでいる。今日時点

で３８１人の申込みがあり、最終的に４００人を超える模様です。

本館では、本部受付が主な仕事となります。前日１２月２日（土）

の集合は、１時半、公民館本館集合。当日３日（日）は、８時半に、

第２中学校集合でお願いします。 

 

3 公民館運営審議会報告 

中福；館長から、以下の内容について報告がありました。 

「小金井市公民館ご案内」については、「㈱アトミ」と契約をして進

めています。研究大会に間に合うようにいたします。 



 

平成１９年度予算については、2007 年問題を前提に高齢者学級講座

を増額。異世代交流事業を新設します。また、ＩＴサポートのハー

ド面の一新があり、この３点が、目玉となります。その他、予算の

考え方として、教育委員会が、枠配分予算編成方式に変わるという

ことがあります。 

公民館運営審議会の審議内容については、「公民館の基本方針づく

り」が進んでいます。 

3 公民館主催事業企画運営予定表について 

前回、ご要望がだされました公民館主催事業企画運営予定表につい

て、別紙のようにつくりました。 

片山委員；準備会の日程も記載すると良いと思う。 

○次回会議は１２月５日（火）午前１０時(予定) 

  以上 

 

提出資料 

公民館主催事業企画運営予定表 

 


